
20130106   www.ziondaily.com 
 

 
 1 

錫安教會 2013 年 1 月 6 日分享 

第一章：答問篇 

問題一：日華牧師，聽過「以太陽為食物」的信息後，有些肢體問及長期服用藥物、皮膚敏感或對

光線敏感的人，若選擇使用這個方法時，有甚麼地方需要留意呢？ 

問題二：除了在日出或日落時觀望太陽外，在中午或其餘時間可觀看水盤的太陽倒影。曾有一個經

驗：當使用智能手機的程式檢測時，檢測到紫外線指數偏高。其實，當觀看水盤的太陽倒

影時，水是否已經將環境中大部分的紫外線吸收了？ 

問題三：在望太陽的過程中，有些人發現，無論觀望日出、日落或看水盤倒影，自己的雙眼都會出

現腫脹及刺痛的情況，究竟這是否來自身體的疾病或隱疾，而要加多留意呢？ 

問題四：如果有些人曾經中風，譬如他的腻血管曾經破裂或者神經線斷裂，又或是身體有其他殘疾，

譬如某些身體器官切除了，那麼，當看太陽時，他們又有甚麼事情需要注意的呢？ 

問題五︰看太陽的療程中，在實際操作的時候，有甚麼最能影響人？或許弟兄姊妹在看的過程中，

因紫外線強而不自覺，紫外線對眼睛會有甚麼影響，當哪些症狀出現了，他們才需要停止

呢？ 

問題六︰當看太陽時，我們不一定能找到泥地或沙地，若一些地方是碎石或碎瀝青地，站在這些地

方上，效果是否會大打折扣呢？ 

問題七：這 HRM 的理論，已經有很多年。但現在我們所身處的環境中，有些環境是很不同的，包

括太陽風、空中噴灑，就著這兩個範圍，有沒有特別之處值得留意？例如，噴灑會否阻隔

了一些陽光，或太陽風出現時，光線會否過於猛烈呢？ 

問題八：神在創造人時，是讓亞當和夏娃能吃東西的，然而，現在發現，神創造最終極的一群人，

是不需吃東西，更甚是，連水也不用喝。這會否是在末後的日子中，神把最後的秘密給予

人類呢？ 

問題九：最新 Web Bot 指那一群 Walker 就是 Sun Eater，甚至在 Web Bot 顯示這一群人的手指可以發

出光線，全世界已有三萬五千人已學成這個方法，但他們沒有這個現象，會不會有甚麼因

素，導致 Web Bot 所指的這群 Walker 在身體上有這樣的改變呢？ 

問題十：既然神容讓我們有多一個渠道，以看太陽來讓我們改變 DNA。但按我所知道，有很多「以

太陽為食物」的人已經不用吃東西，但是他們很多都不是基督徒，或是有很多是異教徒，

甚或是無神論者，這樣，為甚麼神會容讓他們都享受得到這個渠道的祝福？ 

問題十一：如果孕婦實行以看太陽為食物，有沒有甚麼需要注意的地方？這些太陽的光頻會否對胎

兒有所影響？ 

問題十二︰以看太陽為食物的重點除了在於望日外，另一個重點是負極，意即雙腳要接觸到地面，

這會直接影響我們能否成功完成整個觀日過程，但有沒有方法可以確定自己的雙腳已經

連接到地面呢？ 

問題十三︰當完成四十四分鐘後，每一天也要在泥地上踏步。請問在這段於泥地上行走的一年時間

裡，若遇上陰天或狂風暴雨，這些日子也會計算在內嗎？ 

 

第二章：總結感言 
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影片：主日回顧 

上星期，日華牧師以解答策略家問題的方式，繼續分享以看太陽為食物的信息。 

 

問題一 ：現時學習觀看太陽，最重要是追求達到觀日四十四分鐘為目標，還是以不用進食為目標呢？  

 

答：按著 HRM 所說，最重要是達到四十四分鐘的觀日時間。因為，觀日原先是以長壽為目標， 

當觀日至四十四分鐘後，松果體便會轉化成永久的機能，接著需要每天踏行泥地，為期一年。 

 

   

 

而這四十四分鐘的經歷，有可能是一生當中最重要的九個月。因為，這段時間能夠令身體機能及 DNA

改變，甚至當想像太陽光進入身體的疾病部分時，身體會得到痊癒。因為，松果體與眼睛有一條神

經線直接連繫，松果體能將光變成七色，輸送到身體不同的臟腑。 

 

 

 

並且，Web Bot 所提及的步行者 ── Walker，他們不單不用進食及喝水，並且，他們身體還擁有特

異功能，例如他們身體會發光，手指會射出光線等。而松果體的開發，也與靈界有關，這就如深藍

兒童所能做到的。所以，藉著機能的啟動，甚至能讓恩賜運作更加清晰。 
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Freemason 及各種文明也指向及重視 2012 年，這是因人類松果體會在此年改變。而我們亦在今年學

懂以看太陽為食物，藉此開啟松果體，使松果體不但不會如平常人般慢慢萎縮，相反，可以增大數

倍。 

 

 

 

因此，從時間性看來，這個方法是真實的，甚至會應驗「神的靈充滿凡有血氣」的預言，這是由於

異夢及異象也是由松果體產生的緣故。 
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因為就如一個人做夢時，唯一使人看到夢境的器官就是松果體，由於老年人的松果體已經萎縮，因

此，唯有松果體被激活，老年人才能做異夢，並應驗《聖經》的預言。 

 

 

 

所以，要珍惜這段四十四分鐘的觀日過程，不應如其他人一般，氣沖沖的希望盡快完成。 
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問題二：弟兄姊妹何時才適合與家人或其他人分享「以看太陽為食物」的智慧呢？  

 

答：在智慧上，弟兄姊妹的家人朋友要先聽了這套信息才能開始練習。弟兄姊妹亦要最少練習三個

月，當食量能夠減半，或甚至完全不用進食時，才可以把這方法分享給其他人。 

 

 

 

因為世界上有一些褻慢者和破壞者，他們不懷好意，希望破壞別人，並希望使別人不能練習得到，

所以，若分享給他們知道，就要承受風險。再者，以看太陽為食物並不是福音的一部分，而是一個

練習九個月就能夠得到的機能，有機會在分享時會引起哄動，甚至因此受到別人的阻攔。 
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但由於這方法亦能成為全球現時災難不斷加劇的答案。所以，不接受的人可能會成為將來災難的受

害者。而在《啟示錄》記載的受害的一群，《聖經》將不會視他們為基督徒，並且不能上天堂。 

 

 

 

問題三：有些人在練習觀看太陽的時間增加後，雖有減食現象，但仍會有密集的饑餓感。 

那麼，這時是應該吃東西，還是去練習不吃東西呢？ 

 

答：以看太陽為食物，真正的練習成功，並不是為了不用進食，而是使松果體的機能轉化，並以長

壽為目的，不需進食只是副產品。因此，在練習過程中，我們應該順應身體的反應而進食，這可能

是身體需要養份的訊號。因為無論是松果體、大腻和小腻也需要 Omega 3 和葡萄糖才可以生存及建
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立，在此時不吃東西，反而會影響松果體的生長。 

 

 

 

問題四：觀日地點通常較為偏僻，單身姊妹和婦孺是否需要群體出發才較為安全？ 

 

 

 

答：聯群結隊當然比較安全。並且，由於太陽每天的位置都會移動，因此，眾人可以分享能夠觀日

的地點，增加觀日成功的機會。 
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此外，有些人因為工作，在中午時份才方便，他們可以選擇觀看水中太陽倒影，雖然進度會慢一點，

但總比看不到為佳。 

 

 

 

而慢一點的意思，只是達至不用進食的目的，可能較為遲一點，但與在日出及日落觀看太陽一樣，

也是需要達至四十四分鐘，所以，進度不會相差太遠。此外，因冬天土地冰冷，赤腳站立容易受寒，

我們可預備一些乾沙舖在地上觀日。並且，我們在沾了寒氣後，亦應在睡前以暖水泡腳，驅走寒氣。 

 

   

 

問題五：家聚負責人如何協助弟兄姊妹觀日？此外，如何界定觀日對身體是否有影響？ 

 

答：彼此分享心得可以助己助人，以明白更多觀日的效果。 

 

 

 

但在首兩個月，由於大家剛開始，所以，只限策略家和 2012 小組成員可向別人分享心得、孚則和做
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法。如家聚負責人還未開始練習，便不要胡亂給予意見，甚至應該鼓勵跟隨者向懂得執行的人學習。

這樣，才能真正幫助別人，而不是成為一個譏誚者，甚至褻慢者或惡人。 

 

 

 

雖然，觀日並不是真理，但這是神創造人類時，給人類與生俱來的機能，早期基督徒已擁有這個智

慧，只是在後來失傳了，所以，這值得我們練習。 

 

問題六：若果早上天氣不佳，未能看到日出，但中午時分又遇上密雲，那麼，是否可以選擇先量度

紫外線強度，然後去看光雲？另外，如果光雲光度微弱的話，應如何界定是維持昨天的時間，還是

可增加十秒呢？ 

 

答：只有日出或日落的一小時內，才可以直視太陽或光雲！其餘時間，只能看太陽的倒影。 

 

   

 

這是由於光雲雖然可能暗淡，但事實上，UV 值（紫外線值）也可能高於 1.0 的安全指標。 

 

如果日出後差不多五十五分鐘才開始觀看太陽，假若需要觀日四十四分鐘的話，那麼，只可在開始

的五分鐘看太陽，之後的三十九分鐘，則要看水中太陽的倒影。 
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因為，根據 HRM 的方法，直接觀日，需要在日出一小時內完成觀日過程。如果直視太陽的光度太

強，便可以戴上蜂巢眼鏡。 

 

 

 

至於當觀看光雲時，能否增加秒數，就要以昨天所觀看太陽的光度作對比，可能要等待一下，直至

光度如昨天一樣光亮，那麼，看光雲也可以增加秒數。但如果昨天光度很強，而今天光度不足，就

不能增加秒數。但當然，觀看從雲中出來的太陽是最好的。 
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所以，最好每一天也是同一時間觀日，因光度相近，那麼便能每天增加 10 秒。 

並且，當中以觀看日出較日落為佳，因為除了較為舒適外，在開始時，光度亦不會過強。 

 

 

 

問題七：若天色不佳，整個星期也不能看到太陽，弟兄姊妹如何維持時間進度？ 

 

答：早上既然已經外出，雖然看不見太陽，亦應赤足站在泥土上觀看天空最亮的部分， 

雖然不能增加時間，卻能增加日數，這等於身體多一天練習，加快機能的發掘。 

 

 

 

問題八：一些雙腳癱瘓甚至沒有雙腳的人，能否進行此練習？ 
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答：這問題牽涉如單眼甚或眼瞎的人，能否借助器械練習觀日一樣，也是一個完全沒有接觸過的範

疇。暫時未有資料顯示可行，但身體有可能會因此而改善。 

 

 

 

問題九：我們是在 2012 年底才得知激活松果體的龐大秘密，於這方面，牧師會否有特別的領受？ 

 

答：神讓好酒留到如今，神於《啟示錄》所復還的，並不如上一個時代的復還。當文明也消失時，

神會復還實際的知識，讓人發掘出古時的智慧。顯然，神在這時候讓我們得知這方法，是為到災難

作出預備。因為如 2012 年級數的災難持續的話，食物搖籃便會破壞，兩三年後，便再沒有食物。 
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神不讓我們更早認知這方法的原因，一方面是因 HRM 的資訊，以前還在發展階段，並且沒有數以

萬計的人練習成功。其次，神要篩走不配的人，不讓那群壞學生得著這方法。 

 

 

 

在總結感言部分：牧師提到 2012 年對比《詵篇‧112 篇》 —— 富足的詵篇。 

 

詵篇 112 篇 3 至 4 節： 

「他家中有貨物，有錢財；他的公義存到永遠。正直人在黑暗中，有光向他發現；他有恩惠，有憐

憫，有公義。」 

 

這種「以看太陽為食物」的方法之所以被揭示出來，是因藉著這個方法，弟兄姊妹可以一生對食物

無憂，這已經是非常富足的一件事。而踏進 2013 年，這個方法更加印證了《詵篇 113 篇‧2 至 4 節》：

「耶和華的名是應當稱頌的，從今時直到永遠。從日出之地到日落之處，耶和華的名是應當讚美的。

耶和華超乎萬民之上；他的榮耀高過諸天。」 

 

為期九個月的觀日練習，亦按這節經文應驗了。再者，神亦剛巧在這時，透過最長壽的人所分享的
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長壽秘訣，來印證這套信息，因此，我們是完全在神的旨意和計劃中。 

 

 

 

 

全世界所發生的一切事，就如《詵篇》一篇對比一年一樣，發生在我們身上。神就如摩西帶領以色

列人出埃及一樣，藉著帶領我們去榮耀自己的名字。而當神的榮耀來臨時，如大祭司進入聖所時一

樣，我們要懂得歸榮耀給神，免得我們被神所擊殺。 
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今個星期，日華牧師會繼續分享「以看太陽為食物」的信息。 

 

第一章：答問篇 

問題一：日華牧師，聽過「以太陽為食物」的信息後，有些肢體問及那些長期服用藥物、皮膚敏感

或對光線敏感的人，若學習這個方法時，有甚麼地方需要留意呢？ 

 

 

 

答：基本上，HRM 教導這些人使用一些緩衝的方法，有些方法是：閉上眼睛去觀日，直至習慣後，
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才睜眼看，直至雙眼不敏感，才進行觀日。若使用這方法，以睜眼觀看太陽的那一刻，才計算時間。

並且，他提議在較暗的情況下觀看。因此，這些人應要預早到達，找一處能夠看到日出的地方。由

於日初出的時候，光度遠遠比下午的時候暗淡，讓人輕易地適應。 

 

 

 

若然如此，這些人便要尋找地勢較高的山嶺觀日。因為，高山看到日出的機會較大，日出的光度較

為暗淡。 

 

 

 

若我們身處平地觀看，前面有一座山的話，便需要向上仰望才能看見日出。 

 

 

 

相反，在高山看日出時，便要向下俯瞰。換句話說，對比兩者，在高山上我們能夠更早看見太陽了。

這樣，對眼睛的刺激不會很大。若然這些人仍有這樣的問題，暫未聽聞有其他方法可以作緩衝。 
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至於有關吃藥方面，HRM 沒有提及戒口，所以，藥物可以繼續服食，不需要停止。 

 

而石澳及清水灣等地，弟兄姊妹若繼續尋找位置時，可能會發現有更多的地方能夠從水平線看見太

陽。 

 

 

 

若然在高山或地勢高的地方，會有較多好處。至少你能夠在最暗的情況下觀看日出，而一般人一定

能夠承擔那種光度。對比之下，下午的陽光較猛烈，雖然一般香港人都能夠承擔到下午的光度。但

現時最好選擇一些最暗的地點觀看。 

 

HRM 亦提及，若我們到達一個秒數，再增加上去後，眼睛過於刺激的話，便停留在這個秒數，拖延

至可以調升為止。若觀看日出的話，情況較為容易。因為從最暗的情況觀看及維持，直到感到不敏

感、不刺眼及舒適，才增加秒數。 
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問題二：除了在日出或日落時觀望太陽外，可在中午或其餘時間可觀看水盤中太陽的倒影。曾有一

個這樣的經驗：當使用智能手機的程式檢測時，檢測到紫外線指數偏高。其實，當觀看水盤的倒影

時，水是否已經將環境中大部分的紫外線吸收了？ 

 

答：其實單單檢測黃泥地，其紫外線指數也會偏高，因為那是環境輻射，是從環境中折射紫外線。 

 

 

 

然而，我們聚焦在水盤上的太陽倒影，故此，大量的紫外線已被水吸收，並不能折射，因此，HRM

提議用這方法。 

 

 

 

問題三：於望太陽的經歷中，有些人發現，無論觀望日出、日落或看水盤中太陽的倒影， 

自己的雙眼都會出現腫脹及刺痛的情況，究竟這是否來自身體的疾病或隱疾，而要加多留意呢？ 

 



20130106   www.ziondaily.com 
 

 
 19 

 

 

答：如果光度強烈的話，正如我開始觀日時，時間不定，有時很遲才看到。於頭一個月，我曾詴過

有一、兩星期的時間，於入睡時，發覺眼睛仍然腫脹。不但在觀日時，即使睡覺的時候都會感覺疼

痛，甚至在觀日時會流很多淚水，並於看完後眼睛會感到灼痛，甚至連續數晚都感到脹痛、疼痛和

發熱。其實這都是正常的，因為，當觀日的時間開始長，尤其在夏天開始的時候，會感到吃力，因

為當太陽一出的時候，光度已經十分明亮。 

 

 

 

但是，在秓冬時份，由於太陽離地球較遠，至少距離我們身處的北半球較遠，所以陽光會比夏天較

暗。 
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於夏天，太陽一出，它的光線已經十分刺眼，要有很多霧氣才能遮住陽光，所以，在夏天時候看會

比較吃力。 

 

 

 

但如果在冬天開始練習，經過春天，到夏天才完成練習，這樣，無論在時間、光度上都會慢慢增加，

這對我們是有好處的。 

 

 

 

如果一開始在八月中練習，那時真的十分辛苦。我在整個暑假看太陽時，眼睛曾經感到有發炎的感

覺，但這是正常的，因為眼睛是十分敏感的，加上看如此猛烈的強光。當時，我沒有那麼多教導，

所以我勉強自己看下去，並不懂得看太陽旁邊的光，因此，我當時雖然不斷流淚水，仍然勉強自己

去看，以致眼睛感到刺痛。 
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但弟兄姊妹懂得選擇較早和較暗的時間，並且懂得看太陽旁邊的光線，那麼，問題應該不大，尤其

現時在冬季開始練習。 

 

 

 

所以，當你正在聽這篇信息時，而假如你在夏天開始練習的話，你便要注意這點。 

總之，當你感到極之刺眼時，可以戴上蜂巢眼鏡，這便能將強光減去九成，那麼問題便不大了。 
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問題四：如果有些人曾經中風，譬如他的腻血管曾經破裂或者神經線斷裂，又或者身體有其他殘疾，

譬如某些身體器官被切除了，那麼，當看太陽時，又有甚麼事情需要注意的呢？ 

 

 

 

答：HRM 只提過那些曾經施手術或者因有眼疾而需要施手術的人，他們最好在手術完成後三個月才

看太陽。至於其他疾病，如果不會因看太陽而引致過度刺激，那麼問題應該不大。 

 

 

 

甚至有些人看了太陽後，會令松果體擴展，腻神經線生長。並且，很多疾病，如行動障礙等，都有

十分明顯的改善，所以，它會刺激人的神經線再次生長。所以，部分身體有障礙的人都會得到改善，

至少也有這些個案。 

 

如果因為不同原因的中風和癱瘓，有些是因為受傷而導致神經線斷裂，有些卻因為中風而導致血管

爆裂。有些個案肯定獲得改善，但是否完全被治癒就不知道了。不知道那些人康復的程度能到達甚

麼階段，但肯定的是：它牽涉腻部發出一個命令和信息，導致松果體針對某部位而把它醫治，這是

肯定的。 
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因為很多人在練習時都會發覺有這個現象，在完全沒有意識下，身體的疾病會慢慢康復。但要是你

刻意想著病患的位置而希望痊癒，那個位置便會特別快速痊癒。無論那是甚麼類型的疾病，在他們

的討論裡，也曾提及這個特別的奇效。 
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我相信 Sun Eater（以太陽作為食物者）會直接導致我們整個腻部改變，由於身體所有修復、維繫、

維持和聯繫都是倚靠腻部的。所以，有很大機會，它會產生修復現象，甚至視力等問題都會明顯得

到改善。所以，當我們嘗詴，可能會有意想不到的奇效。因此，尤其是教會弟兄姊妹，我很鼓勵大

家，當經過九個月後，把一些見證寫下來。正如策略家們一樣，他們每天都會寫日記，寫出自己身

體每天有甚麼變化。於上次的答問中，他們就是重看自己在日記上所寫下有關身體變化的記錄。 

 

   

 

弟兄姊妹都可以這樣做，因為，這樣會給予我們一個檢討。並且，如果我們懂得珍惜那九個月看太

陽的過程，對於那些特別想改善健康的人，他們都可用這方法，並按部就班地做，就如一個療程一

般，藉此醫治自己。 

 

問題五︰在看太陽的療程中，於實際操作的時候，有甚麼最能影響人？或許弟兄姊妹在看的過程中，

因紫外線強而不自覺。而強烈的紫外線對眼睛會有甚麼影響？並且當出現甚麼症狀，他們便需要停

止呢？ 
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答：紫外線對我們眼睛會有很大傷害，嚴重的會致盲或引致白內障，所以，不應該等到有這些傷害

才停止，因那時已為時已晚了。所以這就是我們要用 UV METER 這類測詴器去鑑察紫外光的原因。 

 

 

 

此外，我們亦不能太貪心，如過了安全時間後半小時就不要觀日。因為我們的練習是細水長流，如

過了半小時，便可以看太陽的倒影，這不會太大地影響進度，只是慢一些，若傷了眼睛反而更糟糕

了。因此，我們要用 UV METER 測量紫外線，並嚴格地執行。 

 

 

 

謹記：細水長流是最重要的。即使你能夠看到，只是早一點而已，但最快都要看足九個月，但遲了

也是要看九個月，即看足四十四分鐘。因此，只是為快一點並不值得我們冒險，即使有一半時間是

看太陽倒影也會成功，所以不要冒險去看。 

 

總而言之，當過了 UV 的度數及時間，就要看太陽的倒影。既然要練到四十四分鐘才會完成，只是
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快一些與慢一些的分別，但都是以完成這四十四分鐘練習前，究竟要多久才不需吃東西作準。 

 

 

 

有些人在練至三十分鐘已完全不需吃東西，有些卻要到四十分鐘才完全不需吃東西。 

可是，若要使身體永久性改變，大家必頇看足四十四分鐘。 

 

問題六︰當看太陽時，我們不一定能找到泥地或沙地，若站在一些碎石、碎瀝青地上，效果是否會

大打折扣呢？ 

 

答：如果碎石地是可以的，但碎瀝青地、人造地面是不可以的。 

 

   

 

有些人站在盤石或岩石上，大部分是石，很少沙粒都可以。 
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但瀝青是人造的，而混凝土地、石壆、家中的地、陽台和天台等，這些地方全部都未有成功的個案。 

 

 

 

那會否還有其他的地方、其他演變的方法能成功呢？這我也不知道。但是，香港的天氣應該不需要

用上這些方法或是另尋其他方法，因為，我們在香港常常能看見太陽，找一個有泥地的地方也不是

太困難。 

 

但在加拿大，既要有好的天氣，又要有一塊好的泥地，真的困難很多。 

 

 

 

又如蘇聯，只要將水倒在地上，五秒內水便會結冰，這樣雙腳怎能站上去呢？即使掘了一個土坑，

然後站進去，但看完太陽後，恐怕雙腳再也不能拔出來。所以，這些地方的情況較為惡劣，需要想

辦法解決。 
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這樣，我們可用另外一些方法，讓人在室內也能觀看太陽。但這個方法可行與否，我不能百分百肯

定，但如果真的處身於那些地方，我覺得這是值得一詴的。 

 

那是甚麼方法呢？就是找一根導線，以電線夾連接至供水管，因為供水管通常會通過電路（Circuits）

接地。所以，一定要夾著供水管，因為供水管在安裝上一定會接到地面。把導線一端夾著供水管，

然後另一端則連接到一個鋁或金屬製的盤子上，再在這金屬的盤子裡倒一些沙。當你站在沙上時，

按電路的理論，這會變成導電，與地面上的沙一樣。所以，可能這是可行的，但實際上能否成功，

我也不能保證。 

 

 

 

但當到了一個如此惡劣的環境，整個冬季裡，室外氣溫在零度以下，也不能站在地面時，這是可以

嘗詴的。 

 

 

 

因最低限度，這不會減慢我們的進度，不會因為遇上冬天而需要倒退至三星期前的進度。在這過程

中，可能已發現成功了，並且，過了冬天後可以不用吃東西，那就證明這方法是奏效的。如弟兄姊

妹詴過，或外國有人詴過成功的，你們可以將這消息告訴我們，我們便可以分享及發放出去。 
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但我覺得這方法是可行的，但在某些情況下必頇留意，就是當雷暴或閃電時，便不能站在盤子上。

因為在雷暴或閃電下，一旦房屋被閃電擊中，供水管等這些地方便會導電。所以，當雷暴或閃電時，

切忌使用這個方法。 

 

 

 

可是，當出現雷暴或閃電的時候，外面也不會下雪，這便可出外看看，那時，便不要再使用這方法，

所以，這方法只限於不在雷暴閃電、狂風暴雨下，或因室外太冷，不能站在戶外的土地，而需要在

室內和不隔著玻璃去看，才能使用。 

 

當然，如果有一個良好的環境，找到一塊泥地，並能在戶外做到，我便不提議用這方法。但如果在

非常缺乏之下，這個方法我覺得是可行的，成功的機會超過一半以上。站在盤子上看太陽，隔著玻

璃是可以的，不隔著玻璃便更好，也許，你會發現這方法能奏效。 

 

此外，我曾詴過用另一個方法，但不能百分百肯定這是否可行，但以我的感覺而言，是似乎可行的。

當我分享這篇信息的時候，我已經以看太陽為食物四個月了，在今天後補的問答錄影中，我已經觀

看了四個月。 
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在這過程中，其實我已能分辨到有看太陽與否之間的分別。我曾詴過一個方法，就是把一根導線連

接到一個盤子上，然後再觀看一盞太陽燈。在十多年前，購買一台太陽燈大約需要十多萬元，但現

在，只需要港幣一百多元，就能購買一盞太陽燈。 

 

   

 

我詴過看兩、三天，那感覺與看強烈太陽是相同的，因為我真的精神了。但問題是，我在這兩、三

天之前，約有三、四個星期中，只有六天能看到太陽。這讓我的身體無論饑餓與否、精神體力和感

覺等，都有低落的感覺。在這情況下，剛巧這段長時間，是香港有歷史以來，整個十一月出現最多

霧的天氣，甚至整個十一月只出現了 110 小時的太陽，這是過往的十一月從未詴過的情況。所以，

那段時間中，我做了這個實驗。但我看了三天後，當時我竟然覺得，連續三天的感受，與看一個強

烈的太陽一樣。 

 

這太陽燈擺放的距離，只需讓我不會感到非常刺眼。太陽燈可以在互聯網上找到，那是用作色光治

療的太陽燈，它的設計是抄襲了太陽光的（Spectrum）光譜，讓它能照射出太陽所有的光線和光頻。 

 

 

 

這究竟是不是因我們看慣了太陽，所以能在短時間當中以此作為替代品？這亦不足為奇的。但若果

由始至終，在整個過程都只是看它，我則認為應該不可以。但作為整個過程中的代替品，使你不會

因看不到太陽而中斷的話，則成功機會非常大。使用了它，感覺上和看真正的太陽是一樣，並且那

種體能又回來了，但這些以往都是沒有其他東西能夠代替到的。 
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如我所說，在十一月間，差不多三、四星期中，就只有六天能看到太陽。因此，你的情緒會明顯感

到低落。但是，看完三天太陽燈後，那感覺就好像看了太陽一般，所以，這可以嘗詴一下。將來，

也許有人會研究到這是否真的可行，但對於身處極惡劣環境的人來說，的確可以考慮這方法。 

 

 

 

值得一提，關於這種太陽燈，有些人會調校光暗以遷就眼睛，但千萬不要這樣作。因為，若它的工

作電壓是 12V 的話，就一定要用穩壓裝置，穩定地供應 12V，調校光暗會將工作電壓改變，但隨意

加減工作電壓都是不行的。 

 

 

 

因為，若調暗一點的話，那光譜的曲線已不是太陽的光頻。所以，它的光暗不可以隨便調校。相反，

買了燈泡回來以後，要再加上穩壓裝置，讓指定的電壓能穩定供應，如此，才能輸出最接近太陽的

光頻，這一點需要留意。 
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謹記：不要加上光暗調節器，而且還要加上穩壓裝置，不論供電電源是儲電池還是牆上的插座，都

必頇確定供應電壓的穩定，即使電源是儲電池，輸出電壓是 12V，但實際上，當它充滿電時，輸出

電壓是超過 12V 的。所以，一定要加上穩壓裝置，以確保它能輸出最準確的光頻。這是所有使用這

種燈時，一定要知道的常識。因當它暗了或光了，也不會有本來的果效。這種色光治療用的燈泡，

特別需要在指定範圍下才能使用。 

 

另外值得一提：若你有一座這樣的機器，這種燈泡在出廠時，有兩樣東西會改變它發出的光頻，請

大家留意： 

 

第一種，是加了濾光片，轉變成紅藍黃綠光時，是為要針對不同的疾病，例如皮膚病、暗瘡，或者
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是各樣不同的病。所以，使用時不要加上濾光片，否則，它所發出的已經不是太陽光了，因你所需

要的是要與太陽光完全相似的，所以，不加上濾光片才是最好的。 

 

 

 

但要留意，這些燈，很多時都要加上一塊能阻隔紫外線的玻璃，才能夠直接觀看。 

 

 

 

但是，有些燈泡在出廠時，已經有預防紫外線的設備，並且是沒有紫外線的，如此，便可直接觀看，

你可以用 UV Meter 量度一下，只要確定沒有紫外線便可以。另外，有一些設備是用一塊鏡片來折射

光線，從而實現防紫外線，因為這塊鏡片是能過濾紫外線的。這是第一點需要留意，就是要防紫外

線，並且，不需要加濾光片。 

 

第二、所有這類燈泡，在出廠時都指定能使用多少個小時，經過那指定的工作時數後，燈泡所發出

的光線便會轉變，雖然，燈泡未必立即燒掉，亦未必會變暗，但超過使用時間壽命後，它便會偏向

某一方面的光。這也不是太陽光，所以，這些燈是有壽命的。 
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它的壽命並不等於壞掉或轉暗，在你肉眼仍未能分辨時，已經偏向其他光線。 

因此，你必頇依據說明書，用多久後，便需更換，但它絕對足夠你完成九個月的療程。 

 

但是，一對夫婦或是一家人開始看時，用一個電泡看畢整個療程，便要棄掉它。因只需百多元，所

以千萬不要吝嗇。你看畢後，也千萬不要再不停地借給別人，因它會慢慢地偏光，即使完全失去功

效，你也不知道。這一點是一種常識，所有認識色光治療的人也知道這常識。 

 

 

 

太陽光真的有這種自然現象，因此，人們才會仿傚它而製造出此類燈泡。在許多年前，這是很昂貴

的。但現在售價是那麼便宜，只需百多元，因此，大家千萬別吝嗇。有時候，你到遠處看太陽的車

費，還要比這昂貴一點。因此，當可以用時，便要如此行。 

 

在雨季時，因整天也在下雨，所以我提議你們這是可行的方法。 
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不過，在使用時，需要一些常識，因為，在網上購買這些設備時，仍需數千或數萬元才可以買到。

如我所說，若你懂得分拆，向適當的廠家購買，燈泡只需百多元一個，加上穩壓器、時鐘、計時器

以及所有東西，也只需三至五百元不等。要是你可用在整個療程中，那是多好。 

 

但謹記：這個燈泡，不單在看的時候，可以解決觀日的需要。並且，按著這些書籍指出，在加上濾

鏡後，當太陽燈照射在身體後，會有不同的醫療作用。例如受傷了，有一些傷口在指定的顏色照射

後，傷口痊癒的速度會快一倍。 

 

 

 

 

事實上，有兩種事物，也可以使傷口極快痊癒，便是微電以及色光。這是不能欺騙別人的，因傷口

痊癒進度是最快讓人得知的。因此，不論是暗瘡、灼傷的皮膚、任何身體上的疾病，也可以用此方
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式醫療。這已經在醫學上有文獻的研究，這常識亦是被非常廣泛認知的。 

 

 

 

影片：利用人工技巧避免「看太陽」降級的方法 

在 2012 年 12 月 9 日「2012 榮耀盼望第 148 篇」主日信息，日華牧師引述希拉‧瑞坦‧馬內克（Hira 

Ratan Manek, HRM）提倡「以看太陽為食物」的方法（簡稱「看太陽」），就是按著正確步驟，在日

出後或日落前的一個小時觀看太陽，好讓人的松果體使 DNA 產生變化，人可以更長壽，並且身體機

能能夠從「看太陽」而獲得生活所需的能源，其副產品就是從此不用進食。甚至藉「看太陽」能夠

成為接下來危難日子生存方法之一。 

 

   

 

但是，當持續練習「看太陽」由開始每日 10 秒，每日遞增 10 秒，如此類推，直至達到每日 44 分鐘，

整個過程最少需要長達九個月以上。 
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事實上，在練習「看太陽」期間，環境及天氣都有機會出現種種極不理想的轉變，甚至持續一個星

期以上，太陽都被厚雲、雨雲或濃霧完全遮蔽，出現長時間持續性陰天的氣候。按著「看太陽」練

習的指示，超過一個星期以上沒有「看太陽」，便需要退回三個星期之前，即將現有的練習進度減去

大約 4 分鐘。在練習「看太陽」過程中，當遇到這些情況，究竟應該如何應付？ 

 

 

 

當然，最理想的方法，就是在不超過七日的時間，最少有一日，在日出或日落的一個小時，赤足站

在泥地上，繼續凝視被雲霧完全遮蔽的太陽，維持該要進行的時間，這樣雖然不能夠升級至下一個

10 秒，只是維持進度（所謂「Keep Level」），但是，卻可以避免自己降級，而不需要退回三個星期

之前的時間。 

 

 

 

當天氣過度惡劣，例如，持續一星期以上下暴雪或暴雨，人們根本不能外出，或者因為身體行動不

便，而不能到戶外的話，或許，在現今的科技下，有以下方法可以幫助維持進度，重申：這方法是

未經馬內克證實可以作為升級之途徑，但是，總比在持續惡劣天氣下，無奈地退回三個星期之前的

時間要好。 
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其方法如下： 

 

第一部分，觸地部分的製作： 

A）材料與工具 

一、金屬製的平底水盤，最理想是鋁材料製的，體積以可以供放進雙腳便足夠； 

二、在一般五金或裝修材料商店，購買一袋幼細海沙，售價約港幣 8 至 10 元； 

三、一條約 10 至 20 呎長的銅導線，或一般稱為接地線，通常有黃綠二色的塑料包著，接地線長度

可以因應居住空間而增減； 

四、兩個大電線夾。 
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B）觸地部分的製作步驟 

一、首先將海沙倒進金屬盤內； 

二、將電線夾接駁上接地線的兩端； 

三、將一端電線夾接上家居供水管上，因為所有家居供水管另一端都是藏在地裡； 

四、而將另一端電線夾接上金屬盤邊，按著物理電學的電路（Circuits）原理上，這樣理論上是可行

的。 
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當遇著戶外鋪滿積雪，而不能外出站在地面上的時候，於室內隔著玻璃窗進行看日出、日落或是看

水中倒影的太陽，以維持進度都是勉強可行的辦法。只是有一點非常重要的注意事項：就是在沒有

需要使用的情況下，尤其是在外面正閃電的時候，緊記要從供水管上拔除電線夾，以免發生觸電的

危險。 

 

 

 

除了製造觸地部分的沙盤之外，第二部分亦可以考慮配備。近年來，於自然醫學的色光治療上，盛

行使用的太陽燈。 
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這種色光治療的太陽燈是模仿太陽光線來製造，能釋出 400-2000 納米（nm）的光譜，與一般燈光只

能釋出 400-700 納米（nm）的光線不同。這種太陽燈特定的光譜能提供持續能量，照明範圍較廣。 

 

 

 

並且，這種色光治療的太陽燈不會釋出紫外線（UV），它的電磁光譜剛好位於紫外線範圍之上。因

此，有關光線不會把皮膚曬紅或曬黑，對人體眼睛也不會造成損害。只是這類色光治療的太陽燈售

價，一般需要港幣$3000 至$100,000 元。所以，大家亦可以考慮自行購買材料製作。 
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第二部分，自製太陽燈部分： 

 

A）材料與工具 

一、德國著名品牌歐司朗（OSRAM）100W（瓦）12V（伏特）的鹵素燈，售價大約港幣$50 至$80。

型號為：毆司朗（OSRAM）41850FL HALOSPOT 12V 100W，燈杯角度為 24 度，而不是 8 度，燈

光擴散更闊。  

 

 

 

二、一部 12V（伏特）具 150W（瓦）的穩壓器，售價大約港幣$100 元。 
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三、一片直徑 4 至 6 寸的偏光反射鏡，用以選擇特定方向之偏掁光（光譜大約在 590-1550nm），兼

有濾 UV 效能。也可在淘寶網上找到，售價大約港幣$100 元。 

 

 



20130106   www.ziondaily.com 
 

 
 44 

 

 

大家可以尋找具有香港合資格的電工技師負責裝嵌製造一台。但是，不論是購買色光治療的太陽燈

或是自製的太陽燈，當使用這種色光治療的太陽燈時，必頇注意以下事項： 

 

 

 

第一、太陽燈泡的壽命只保證有 3,000 小時，所以，使用 3,000 小時後，即使燈泡沒有燒掉，也應該

更換一顆全新的燈泡，千萬不要吝嗇這數十元； 
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第二、若是從二手市場購買的色光治療太陽燈，使用前亦應該更換一顆全新的燈泡，重新計算燈泡

的壽命； 

第三、不可以裝備「調校光暗掣」，因為會影響燈泡釋出的光譜； 

 

 

 

第四、留意使用 12V（伏特）的穩壓電源。所以，具備 12V（伏特）具 150W（瓦）的穩壓器是必頇

的； 

 



20130106   www.ziondaily.com 
 

 
 46 

 

 

第五、不要加濾鏡（Filter），因為加了之後，都會影響光譜。 

 

 

 

總括而言，不論是： 

第一、製造觸地部分的沙盤，或是； 

第二、使用色光治療的太陽燈來模仿太陽光線。 

這都不是可以練成「以看太陽為食物」的方法，或是藉以取代馬內克原著教導「看太陽」的方法，

這只是適用於一些惡劣天氣下，勉強可行，以「維持進度」而不需要降級的權宜之計。 
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直至有一天，當天氣終於轉晴，能夠再度順利看得見太陽，這樣，才可以從停滯前的時間， 

繼續升級至下一個 10 秒的程序，直至達至每日「看太陽」四十四分鐘為止。 

 

問題七：這 HRM 的理論，已經有很多年。但現在我們所身處的環境中，有些環境是很不同的，包

括太陽風和空中噴灑的出現，就著這兩個範圍，有沒有我們值得留意的特別之處？例如噴灑會否阻

隔了一些陽光；或太陽風的出現，會否使光線過於猛烈呢？ 

 

   

 

答：如我所說，現在日落前一小時的紫外線程度，已經跟十多年前不一樣，現在，日落前的紫外線

比日出多很多，原因我也不知道，所以，唯有選擇於日出時看太陽，而減少在日落時看。 
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事實上，噴灑是會有影響的，但這不是影響陽光，而是影響我們的身體。所以，對於我們看太陽應

不會有大影響。但當有太陽風時，平時日出日落時的紫外線都會特別強烈。所以，如果你量度後，

發現當日的紫外線是比平常強烈，這樣，那天便應該放棄觀日，以免傷害了眼睛。 

 

問題八：神在創造人時，是讓亞當和夏娃吃東西的，然而，現在發現，神創造最終極的一群人，是

不需吃東西的，更甚的是，連水也不用喝。這會否是在末後的日子中，神把最後的秘密給予人類呢？ 

 

答：是的。主耶穌曾說：「人活著不是單靠食物，乃是靠神口所出的一切話語。」但當神話語揭示後，

就是亮光；神的話是我們腳前的燈，路上的光。原來，看到最全備的光，是可使我們不用單靠食物

而活著。 
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神創造的人類是萬物之靈，可選擇吃食物或是以光生存。神給予人類的潛能，所賜給我們的機制，

其實許多人在臨死的一刻，不但未能完全發揮，亦相差甚遠。可是，那些不負責任的生物學家卻胡

亂吹噓，指我們 98%以上的 DNA，全都是垃圾 DNA。現代人類有多項潛能也未有發揮，甚至聞所

未聞、見所未見，但科學家卻說，現在已經完全理解 DNA，沒有任何事情是未知的，這確實與現實

相差甚遠。 

 

影片：2012 年 9 月重新發現垃圾 DNA 的作用 

高級生物體，例如人類體內可以有由數以億萬計的細胞，每個細胞都有一個細胞核。每個細胞核內

有很多條染色體，染色體是由蛋白質及去氧核糖核酸組成。 
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每種生物的細胞內有不同數目的染色體，而在同一生物品種的每個細胞內，染色體的數目是一樣的。

以人為例，所有人類的細胞中都有二十三對染色體，即是說，細胞的細胞核內有二十三種染色體，

每種有一對。 
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DNA 是在染色體上最重要的物質，它是由兩條多核鏈酸組成。 

 

 

 

每條含有一個鹼基序列 DNA sequencing，這個次序決定了各種蛋白質的製造，即是決定細胞製造何

種酵素？細胞有何種的化學反應？細胞有何種活動？生物體內有何功能？亦決定了生物有何種特

徵？所以，DNA 通常被喻為一幅藍圖，包含所有生物的結構和功能所需要的重要資料。改變 DNA

將可以改變細胞的資料，使它生產一些新的蛋白質或酵素，這可以使該生物的特性改變。 
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「人類基因組計劃」最早由美國能源部提出，因為美國在日本長崎及廣島投下的兩顆原子彈，雖為

二次世界大戰劃上休止符。 

 

 

 

但戰後調查報告卻顯示出，這些地方出現很多畸形兒。 

 

 

 

因此，為了解曾經暴露於原子彈輻射的人，是否會產生一些基因秕變遺傳給後代，美國能源部於 1985
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年提出人類基因組計劃構想，並由美國國會於 1990 年通過預算，決定由美國國家衛生研究所主導，

預計在 15 年內耗資 30 億美金，希望能一一定出人類基因組中，大約 30 億個鹼基對的確切排列順序。 

 

 

 

 

原本預計於 2005 年完成的人類基因圖譜定序，在民間 Celera（賽雷拉）基因公司與美國政府主導的

「人類基因組計劃」激烈競爭下，已由雙方共同於 2000 年 6 月公佈。不過，所謂的「人類基因圖譜

定序」只能算是一份基因草圖，其中，某些序列位址可能仍有錯誤。截至 2005 年，人類基因組計劃

的測序工作已經基本完成（92%）。 
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在過去，由發現 DNA 開始，普遍科學家都相信 DNA 中只有 2%是有作用的，而另外 98%的都是垃

圾 DNA，或稱為非編碼 DNA（Non-Coding DNA），但這一種說法，在近十年，已經被主流的生物

學界所否定。 

 

到了 2012 年 9 月，人類基因圖譜研究出現重大秕破。科學家發現，向來被視為只負責連接基因序列、

對控制人體遺傳特徵沒有明顯效用的「垃圾 DNA」，原來是操控基因運作的關鍵，新發現有助研發

與基因變異有關疾病的嶄新療法。 
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來自全球 32 家研究所的 440 名科學家，自 2003 年起展開「人類 DNA 百科全書研究計劃」，嘗詴拆

解人類基因圖譜。科學家此前已發現，人體細胞中的染色體內約有兩萬組基因，負責控制膚色、虹

膜顏色等遺傳特徵，這些基因只佔染色體結構的 2%，而其餘 98 %則被稱為「垃圾 DNA」。 
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科學家一度認為，垃圾 DNA 只是負責連結基因、協助形成染色體的物質，與遺傳特徵無關，但研究

發現，人類染色體內實質有多達 80%活躍成分，說明所謂的垃圾基因對細胞活動有重要功用。 

 

 

 

專家指出，垃圾 DNA 內有約 40 萬個「開關」，用以調節基因活動，例如控制蛋白質的結構、製造位

置等。這些「開關」的運作與逾 400 常見疾病有關，例如紅斑狼瘡、類風濕關節炎、麩質過敏症等

免疫系統失調疾病，以及各類癌症等，患者的垃圾 DNA 大多會出現變異，令其控制的基因運作異常

致病。 
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此項發現有助研究有關疾病新療法，例如，現有前列腺癌藥物對攻擊基因變異的癌細胞效果不大，

但若找到控制有關基因的垃圾 DNA，就可利用其他方法對付病因。科學家現正嘗詴了解基因開關的

運作機制。 

 

事實上，早在 2009 年 12 月時，日華牧師已經曾在「2012 榮耀盼望信息籌備營」中，分享如何打開

DNA 被關閉了的鎖。 

 

 

 

原來，當一個人活在超頻，這一個由銀河中心所發出，並打向地球越來越高的頻率就會把 DNA 的鎖

打開，而當一個人活在「愛」的頻率中，亦即是高頻當中，這個頻率就會打開更多的鎖； 
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相反，當一個人活在「恐懼」中，亦即是低頻當中，就會只有少數的 DNA 鎖被打開。 

 

 

 

明顯地，這是神創造在人身上的秘密。因為我們進入至聖所唯一看到的便是神的榮光。同樣，我們

便是進到能直至面對神榮光的時代。 
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過往，我們一直被教導不要看太陽，免得弄傷眼睛。現在，我們反而需要習慣這練習，便會得著那

麼多好處。相對地，我們現在進到此至聖所、會幕、神榮光的時代，而不讓這榮光傷害或是擊殺。 

 

 

 

不論是肉身或是屬靈上，兩者也是一齣有趣的活劇。大祭司進至聖所中得祝福、神的同在、神的認

可。 
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我們現在進到此時代中，同樣是得到神最大的榮光彰顯，我們也能承擔和適應。與此同時，約瑟民

眾亦打開了以光成為食物的奧秘，更甚的是，這些光線有醫療作用。 

 

 

 

 

《瑪拉基書》也提及光線有醫治作用。所以《瑪拉基書》談及，神的光線是有醫治作用的，在末後

神再次回來的時間便會有這個現象，我們知道神的光線，神同在的光線是有醫治作用的。所以，在

屬靈也好，肉身也好，以及我們現在這個時代所見證的也好，這都如活劇一般，全都很有趣地，在

這個時代同時發生在教會裡，起碼是發生在我們身上。 
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問題九：最新 Web Bot 提到，那一群 Walker 就是 Sun Eater，甚至 Web Bot 說，這一群人的手指可以

發出光線。現時全世界已有三萬五千人學成這個方法，但他們卻沒有這個現象，會不會有甚麼因素，

導致 Web Bot 所提的這群 Walker，在其身體上會出現這樣的變化呢？ 

 

答：我相信有兩個最大的原因，第一個原因是知識和明白。 
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原理很簡單，當這一種機能，就好像我們每個人亦有一雙腳，但不是每一個也是陸地上的飛人，可

以跑得很快。 

 

 

 

因為在跑步的時候，是要人懂得怎樣藉著他的腰力，他手部的擺動，讓那個反作用力，於每一步都

可以從自己的腳跟或腳尖傳遞到地上。 
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所以，跑步的人甚至不會跳上跳下、高高低低，導致力度是上上下下。跑步的人的頭部，通常由始

至終，在全個過程中是沒有上下的，只是保持在水平直線上跑。再加上他身體的轉動和肩膀的移動，

以及手的搖擺來製造那反作用力。即是他們的一雙手臂也是在運動的，但那個動作，藉著反作用力，

傳遞到大腿那裡。所以，短跑好手的肩膀和手臂也有很粗很大的肌肉，因為，他除了雙腿在跑外，

手其實也是在跑的，這個就是知識。 

 

 

 

若你找些普通的人，如一位大叔或某位主婦等等，這是無法比較的。因兩者的年紀可以一樣，但跑

步的速度卻可以相差數倍。主婦可能跑一半的路程，已因缺氧而需要送進醫院。 

 

 

 

因為知識是很重要的。因此，在過程中，如果我們對屬靈有所有認識，特別是由 2009 年開始分享已

常常談及松果體，我們知道松果體可以做很多的事情，我們談及的「深藍兒童」，他們就是靠著松果

體可以秔牆入壁，可以擁有很多超自然的能力。 

 



20130106   www.ziondaily.com 
 

 
 64 

 

 

但是，當那些小朋友長到十三四歲後，他們的松果體便因開始萎縮便做不到了，但現在我們可以把

松果體擴大，甚至比他們更大。 

 

 

 

我們有這些知識，就可以嘗詴去應用，我們可以用正途的方法去得到。我們身體的機能，就是那麼

簡單的機能，都一定因為有知識才可以做到。所以，有機會因為這一個層面，導致他們當時未能達

到這個程度，這可能是因他們未懂得掌握當中的奧妙之處。 

 

但第二個原因，我認為是最重要的，就是在《約珥書》所談及，在末後的日子，神的靈將要充滿凡

有血氣的， 
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因為 2012 是一個超頻時代，我曾在預備營中，詳細的和大家分享到，當「聲頻創造」到了 2012 的

時候，將會有一個很大的變動，我們嘗詴用地球的拍子去計算，談及地球跳動的拍子由 8 一直提升

到現在的 12，並且將要達到 13，我們談及地球磁場一直在下降，直至使南北極倒置。 

 

 

 

那時，我不是單單談及災難，並且我談及，這兩者將會有一個交叉點。即是說，這個頻率一路高升，

但磁場卻一直下跌，但這方面的高升和那方面的下跌是會有一個交叉點，那個交叉點到達的時候，

就會導致我們產生超然的能力，包括看到異象，能秔越時空看到將來，我們的松果體可以發揮很多

超然的能力。 
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為甚麼我們會知道呢？因全世界每一個地方的古文物，亦是坐落在同一條界線上，在英國的那些古

文物亦一樣。為甚麼呢？因為那條界線才是地球的那個磁場，有著同一個引力的程度。 

 

 

 



20130106   www.ziondaily.com 
 

 
 67 

 

 

所以，我曾談到為何古文物要坐落在北緯 30 度？為何它們全部坐落在同一條界線上？莫非他們當時

已知道地球是圓的？知道地球有南緯北緯的這些度數？為何他們會以這條界線去建造呢？ 
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因為人們研究時發現，原來很多古文明，包括 Giza 金字塔裡的石棺材，所有的設計，裡面很多都是

複製剛才我們談到，不論磁場或是地球拍子，就是到 2012 年時，地球所有的拍子和磁場。 
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然後，他們在那兒睡覺、居住時或坐著時，發覺自己會提升至 2012 年時一樣。所以，整個人類歷史

的古文物也是為著複製 2012 年。並且，他們在那兒的時候便會出現一件事情 ── 「兩極化」，好

人會變得極好，壞人變得極壞，也看到了一些極壞的東西。 

 

 

 

在歷史上曾有一個著名的故事，描述拿破崙攻打至埃及時，他走進 GIZA 金字塔內的石棺材睡了一

整晚。但睡至半夜，他所作的惡夢是他一生也未詴過那麼恐怖的，所以他走出來，不肯再進去睡覺。

這就是 2012 年所有的兩極化。 
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為甚麼我會那麼肯定呢？因全球最著名的古文物都那麼羨慕生活在 2012 年的人，並抄襲在 2012 年

的拍子和磁場，導致他們找出所謂聖徒、聖人或社會中最有道德的祭司，在 GIZA 金字塔內睡眠時，

當時的人甚至會服食藥物來刺激松果體，讓他們去看見將來的異象。他們於是寫下將來會發生的事

項，這就成為他們不同部族的預言。 

 

 

 

全世界很多的古文物，也是有關於世界將來的預言，而且都很準確的。他們明言，將來會有飛機、

潛水艇和電視，這些均是由一些北美部族說出來的預言。但為甚麼他們說預言時要服藥，要在刺激

松果體後才看到呢？因為他們到了 2012 的時間。 
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但我們現在就是 2012 年。 

 

 

 

如果我們用這正確的方法，使我們的松果體開啟了，也是以他們所羨慕的方式，在這地磁、地球的

頻率變動下開啟，究竟我們的松果體可以作些甚麼呢？Web Bot 就把事情告訴我們，這些人的手甚

至會發出光線，甚至會因這種超能力而驕傲。 
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因為，我已經在籌備營跟大家分享，古文物再加上我們對瑪雅年曆的認識，再看到他們全部對 2012

的羨慕，其實，這是一個新開始。所以，我們等待至現在，今年，神才讓我們開始在人生中這九個

月來嘗詴鍛鍊這方法，我相信這是歷史上最優美、最好、最應該去鍛鍊的一年。 

 

 

 

因為這本是超頻的時候，能使我們的松果體產生這種現象。但現在，松果體產生的現象，其中最明

顯的，就是使「少年人看見異象、老年人作異夢。」拿破崙就是其中一個例子，這是非常兩極化的，

這也是《約珥書》所說。 
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而以科學的觀點和古文物的角度來看，這也是說 2012 年的。所有古文物也是帶出 2012 年這事會發

生，《約珥書》也提及，當神的靈充滿凡有血氣，神將回來的時候，日頭會變黑、水會變血，地上有

煙柱的時候，便會有這事發生。 

 

 

 

所以，在 2009 年的籌備營，我已經說，2012 年就是那時間。因為，當真正對古文物作出研究時，

便會有這現象。而古文物的信息本是在《Kolbrin Bible》之後才分享，但現在可以給大家預告一下。 

 

除了這情況下，松果體會主動開啟我們 DNA 的鎖。歷史上所有 Freemason、拜偶像或 Raphaim 告訴

你的秘密，也一定把松果體和 DNA 連在一起。因為松果體可以開啟 DNA 的鎖，但兩個東西也一定
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在今年發生。 
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但為何我又知道今年 DNA 會改變？因為，第一、瑪雅年曆的算式可以計算。第二、所有不同部族在

不同地方，他們在這些古文物中看異象時，都談及將來 DNA 的改變。最著名的是瑪雅，瑪雅直接以

圖畫畫出世界樹、畫出人類的 DNA 如何被 Raphaim 改變，在石刻上畫出來。 

 

 

 

這幅圖像一支大炮，下面則有一個人。但在電影《異形》第一集，正描述那隻異形正是死在這座大

炮下。你不要想這只是秔鑿附會，連這齣戲的作者自己也說，這正是瑪雅裡所提及 DNA 改變的事情。 
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《異形前傳》是 2012 年發行時，他們提到全世界這些古文物原來也是一個星圖。然後，他們走去孙

宙的一個行星，裡面也有一座這樣的建築物。那建築物原來正是說，人類的 DNA 是被他們改變的。 

 

 

 

即使《異形》（Alien），這就如 Web Bot 所說的「Alien War」。 
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《異形》就是為這事情而拍出來的。在《異形》第一集出現的電腻，上面就是 Sun Disc 的標誌，即

是有 Wing disc 這標誌，他們所說異形能夠改變人類身體。 
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當他們拍攝《異形》時，便刻意將一個 Sun Disc 的標誌放在電腻上。所以，那些拍攝《異形》的人

其實是知道真相的。他們刻意讓觀眾知道人類的 DNA（基因）會改變，而告知他們有關資訊的就是

Rephaim（墮落天使）。 

 

影片：電影異形系列所描繪的外星人創世騙局 

在「2012 榮耀盼望」第 152 篇信息，日華牧師分享到，眾多古文明皆指出，2012 年是一個很特別的

年份，就是人類的 DNA 開始改變的年份。日華牧師亦曾在以往的「2012 榮耀盼望信息」不同的信

息中，分享 2012 年為人類 DNA 所帶來的改變。 

 

不單只地球，從 2012 年開始，人類亦被銀河系中心所發出的超頻聲頻所影響，令人類 DNA 被鎖的
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功能得以打開，亦令到深藍兒童的數量大幅增加。 

 

 

 

 

此外，日華牧師亦曾分享到，撒但末後的終極計劃，是要利用 Rephaim 偽裝外星人降臨的「大迷惑」，

以欺騙不信《聖經》真知識的人類，誤以為人類只是外星人所創造的奴隸，甚至誤會主耶穌都是外

星人，並非真神。 
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而自從 1947 年 UFO 墜落羅茲威爾的事件發生後，外星人的故事和電影，宛如雨後春筍般出現，令

人類普遍相信所謂的外星人是存在的。 
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甚至新時代（New Age）的信徒，不斷編造忠與奸不同種族外星人對立故事，例如七姊妹星或昴星

人就是「忠」的，是希望幫助人類意識提升的外星人；而蜥蜴人和灰人就是想奴役人類的「奸」的

外星人。 

 

 

 

無論是忠是奸，這些都是撒但所編造的大話，讓人不相信《聖經》的真實，偏離主耶穌唯一的救恩。

其中所謂「奸」的外星人電影的代表作，就一定是 1979 年所播放的《異形》（Alien）系列的電影，

並在 2012 年所播放的《異形前傳‧普羅米修斯》。 

 



20130106   www.ziondaily.com 
 

 
 86 

 

 

 

在 1979 年所播放的《異形》第一集片段裡，人類乘坐的太空船的電腻顯示器上方，竟然有意無意地

印了一個埃及和巴比倫異教、代表荷魯斯的有翼太陽標誌（Winged Sun）。而普遍新時代的信徒都認

為，荷魯斯就是主耶穌，他們都是代表忠的外星人，但卻不是人類的創造主。 

 

相反，人類的創造主，卻是一班名為太空騎士（Space Jockey）的外星人，他們就是所謂的蜥蜴人外

星人，他們創造人類的目的，只為製造一班替他們在地球挖金的奴隸。電影《異形前傳‧普羅米修

斯》就是形容人類到外星尋找所謂的外星人類創造主。 
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在 2012 年所播映的電影《異形前傳‧普羅米修斯》裡面，開首就形容人類發現全世界所有的古文明

都是一個星圖，並且都是指向一顆星，就是人類創造者 ── 太空騎士（Space Jockey）的所在地，

戲中的人類乘坐太空船，為求見他們所謂的創造主。 

 

電影片段： 

These are images of archaeological digs from all over the earth. That's Egyptian, Mayan, Sumerian, 

Babylonian. That's Hawaiian at the end there and Mesopotamian.  

這是世界各地考古發掘的圖片，分別來自埃及、瑪雅、蘇美、巴比倫，還有夏威夷和美索不達米亞。 

 

Now this one here is our most recent discovery, it's a 35,000 year old cave painting from the Isle of Sky in 
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Scotland. 

這幅是我們的最新發現，蘇格蘭斯凱島山洞裡 35,000 年前的壁畫。 

 

These are ancient civilizations, they were separated by centuries, they shared no contact with one another, 

and yet, the same pictogram, showing men worshiping giant beings pointing to the stars, was discovered at 

every last one of them. 

這些古老的文明，相隔數個世紀，互相毫無關聯，然而，每組壁畫中，都有人類敬拜那手指星星的

巨人。 

 

The only galactic system that matched, was so far from earth, that there's no way that these primitive 

ancient civilizations could have possibly known about. 

唯一與壁畫中圖形吻合的星系，距離地球之遠，不是這些上古文明有能力認知的。 

 

But it just so happens, that system has a sun, a lot like ours. 

非常湊巧，這星系裡也有個太陽，和我們的很像。 

 

And based on our long range scans, there seemed to be a planet. Just one planet with the moon, capable of 

sustaining life, and we arrived there this morning. 

據我們的掃描發現，裡面似乎還有顆行星，行星本身有顆衛星，能夠維系生命，也就是今早到達的

地方。 

 

So you're saying we're here because of a map you two kids found in a cave, is that right? 

你是說我們來這裡，就因為你們倆傻子在山洞裡找到了張地圖嗎？ 

 

 

No.  

不。 

 

Yeah. Um...  

是的。 

 

No. Not a map. An invitation.  

不，不是地圖，是邀請。 

 

From whom?  

誰的邀請。 

 

We call them Engineers.  

我們稱之為工程師。 



20130106   www.ziondaily.com 
 

 
 89 

 

Engineers? 

工程師？ 

 

Do you mind, um, telling us what they engineered?  

他們造了甚麼工程？ 

 

They engineered us. 

他們造了我們。 

========================= 

這竟和日華牧師早在 2011 年 1 月開始分享的信息「伯利恆之星的奧秘」的內容非常相似，只不過，

並不是指著主耶穌和伯利恆之星，而是外星人。 

 

 

 

無論是《異形》第一集開始人類到達異形星球，還是異形前傳的結束時，都以太空騎士坐在一座用

來改變人類 DNA 的機器上，首尾呼應。 

 

但是，在 1979 年上影的《異形》第一集和 2012 年上影的《異形前傳‧普羅米修斯》中，太空騎士

坐在 DNA 的機器上的造型，竟然都是參照瑪雅古文明的一塊石碑，形容一個人坐在生命樹上。瑪雅

人的生命樹就是瑪雅人所相信，人類和所有生命的起源。 
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以上所有電影和異教文明所描繪到的人類起源，其實都是撒但用來欺騙人類的謊話，令人以為並不

是神去創造人類，相反人類是那些所謂外星人創造的。 
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更可悲的是，這些神話並沒有給予人類真正存在的目的和意義，相反令人類失去主耶穌所給予的偉

大救恩，遠離真正愛我們和創造我們的神。 

 

加拉太書 1 章 4 至 9 節： 

「基督照我們父神的旨意，為我們的罪捨己，要救我們脫離這罪惡的世代。但願榮耀歸於神，直到

永永遠遠。阿們。我希奇你們這麼快離開那藉著基督之恩召你們的，去從別的福音。那並不是福音，

不過有些人攪擾你們，要把基督的福音更改了。但無論是我們，是天上來的使者，若傳福音給你們，

與我們所傳給你們的不同，他就應當被咒詛。我們已經說了，現在又說，若有人傳福音給你們，與

你們所領受的不同，他就應當被咒詛。」 
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以上雖然只是電影中的情節， 但卻會成為未來進到《啟示錄》時代中，撒但所佈下所謂外星人「大

迷惑」的真正現實情況。事實上，瑪雅年曆論及人類的 DNA（基因）會改變，「2012」就是最主要

的一個時刻。 

 

按著 Rephaim（墮落天使）所說，牠們會影響人類的 DNA（基因），或是接收人類。但按著很多不同資料顯

示，不論是瑪雅年曆或是其他古文物都說明，真正改變人類 DNA 的主因，始終是《約珥書》所說：「神的靈

充滿凡有血氣的。」這個時間已經來臨。人類的 DNA（基因）會整體被改變，有一個永遠不死的身體。我所

說「永遠不死的身體」，乃是罪人和義人也一定會擁有。罪人永遠不死的身體是為要下到地獄；義人永遠不

死的身體卻是為上天堂。故此，一個永遠不死的身體，早已認定了要在一個時空出現。 

 

 

 

很多人認為在永恆裡，義人上天堂，死了的人就會煙消雲散。事實不是這樣，有一個地獄在等待罪人。這些

人怎樣在地獄裡受苦呢？他們能夠受苦，就一定有一個身體，讓他們感受到孤單、痛苦、黑暗、無助、哀傷。

那不是區區一團雲霧，而是一個身體。 

 

也許有人問：「人生在世數十年始終會死去，那他們是怎樣永遠受苦呢？」除非他們永遠不死。在地
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獄裡，他們永遠在地獄裡受苦。他們擁有一個永恆的身體，惟這身體只是用作永恆受苦而已。 

 

《約珥書》說，在這個時代，不論我們是上天堂還是下地獄，全都擁有一個永恆的身體，是永遠不

死的。上天堂的人，可以擁有一個永遠與神同作王的身體；但下地獄的人，他們的 DNA（基因）會

改變，擁有一個永遠在地獄的身體。 

 

 

 

總括而言，在 2012 年的時候，環境已經導致我們成為一個候選人，就如 Web Bot 所提到的那種改變。

原因是這個年份，這亦是《聖經》曾預言這樣特別的現象，就是聖靈會充滿凡有血氣的。那麼，到

底會有甚麼事情發生呢？我們拭目以待。 

 

當我們對這方面有知識，就會更珍惜這段鍛鍊的時間，想想如何應用神所給予我們的知識，在這時

代中發揮出來。 

 

 

 

就如現在，世界上，無論是動物，例如有魚類長人的牙齒，猩猩和貓狗懂得做事；鳥兒亦然，牠們

的智商和每一件事情都正在演變。 
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事實上，人類也是一樣。人類在現今有知識的情況下，藉著「愛」加上我們對真理的認識，以及今

年我們藉著看太陽這個轉變，一定比之前那群 Sun Eater（以看太陽為食物的人）所經歷的，有過之

而無不及。 

 

 

 

最重要的是，他們在十多、二十年前，不知道其松果體被激活之後，可以產生這麼多機能。他們只

知道松果體被激活以後不需要進食而已。 
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但我們知道，激活松果體，除了不用進食以外，還能成就非常多的事情。最起碼，於機能上，我們

能夠看到神給予我們的異象，異夢也更加清晰。 

 

 

 

另外，當我們看見就能夠發生，這種機能是按著我們的信心去成就。所以，到了那時候，可能會有

出人意表、更大的能力出現。 
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問題八：之前信息曾經提及，聲頻創造會讓松果體改變 DNA，那麼，觀看太陽為食物也會因為松果

體被激活而改變 DNA。觀看太陽是否聲頻創造所指定的一個信息呢？ 

 

答：首先，觀看太陽並不是聲頻創造。 

 

 

 

因為聲頻創造是整個孙宙，由黑洞所震爆出來的一個波頻。這兩、三星期，有新聞報導黑洞吞噬了

旁邊一顆巨大的恆星。它爆發出巨大的波頻，將於六月臨到太陽系。而這次震爆能影響引力，可能

甚至早於六月，會臨到並影響整個地球。 

 

 

 

在歷史上，若它能影響引力，甚至整個太陽系，其龐大程度不知道會否引致全球性海岸線事件的發

生。我們所分享的「聲頻創造」是神創造出來的，從孙宙當中發放出來。 
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在數千年前的《瑪雅年曆》已記載「在銀河系中間有一黑洞」這個理論。但在近代，愛因斯坦才解

說黑洞的概念。到近年，科學家才確認，銀河系中間的確有黑洞存在的。而《瑪雅年曆》計算出黑

洞已存在了 164 億年，它放射出來的波頻，會導致太陽系的所有生物發生改變。換言之，它製造了

一個時機，而能夠迎接這個時機的，就是通達人。 

 

 

 

迎接這個時機其中一樣要素，是擁有愛。 
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有些人嘗詴從一些古文明中，製造出 2012 年的波頻演變，從而真的使他們經歷超自然，能夠預知將

來的事情。 

 

 

 

故此，「觀看太陽」將是迎接這個時機方法之一。它能改變人的 DNA，並且是極速地改變，尤其對

於願意的人，將會是改變得更多。而且，是兩極化的改變：好的更好，壞的更壞。 

 

但如何迎接這時機？在今年出生的嬰孩，就如深藍兒童般，他們受到來自孙宙的波頻影響，改變了

DNA。這一點已被證明，Web Bot 也曾提及。 
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同樣，今年誕生的動物，其 DNA 也被改變。而我們 DNA 的改變，是需要經由我們的允許。 

 

 

 

假如我們活在恐懼之中，DNA 便被鎖住，不會變改。 

 

 

 

當我們活在愛中，便能打開 DNA 的鎖。除此之外，當觀望太陽時，DNA 也可以向好的方面打開。 
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這種聲頻的演變即將來臨，我們需要預備去迎接它。這三年，我們已經預知並擁有這些知識，因為

從科學、《聖經》中，讓我們得知今年將會發生的事情。除了這些知識外，以「看太陽為食物」亦是

一個迎接這種改變的做法，讓我們能捕捉到這個時機。 

 

當人人仍蒙在鼓裡的時候，我們已經能盡量得到它的好處。就如烈日當空時，有人任由陽光照到地

面上，但有人卻以此來發電，兩者真是天淵之別。同一處境，有人被陽光灼傷，但卻又有人利用它

來煮食和發電。這就是落後民族與先進國家的分別。 

 

 

 

我們擁有最先進的知識，最乎合現實的《聖經》，有神所帶領的方向。當聲頻臨到，便能使我們高昇，

讓我們成為這時代的約瑟，踏入神時代的歷史當中。 

 

過往，我們常常以為，在《啟示錄》的時代，所有事情都是神執行的。故此，當我們看《啟示錄》

的時候，全部也不明白。可是，當我們看摩西十災時，不是所有事情都是由神執行的，摩西和亞倫

在神授權之下，需要做許多的事情，神蹟奇事和審判才會相繼發生。當我們讀《啟示錄》的時候，

以為「人被提」是由神做的。當中的災殃，與十災是一式一樣，只是審判的不單是一個國家，而是

列國，我們同樣以為是神做的。 
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因此，我們看毛衣人不是基督徒，誤以為他們是摩西或以利亞，因為，我們以為毛衣人時候的災殃

亦是由神做的，我們就如電腻當了機一樣，不會作出適當的反應。 

 

可是《聖經》告訴我們，事實不是這樣子的。主耶穌再來之先，所有的事情都是由教會做的。 

到七年大災難完結時，主耶穌才與千萬聖者降臨，那時候，祂才用口中的氣，滅絕祂的敵人。 
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之前，教會需主動負責去做，包括身體的改變、被提，和行使各種的災殃。 

 

我們從羔羊婚宴的角色便明瞭這真理，有的賓客秔上禮服，有的沒有； 

 

 

 

有的童女預備了油，有的沒作預備。 
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新婦與大淫婦的分別，就是新婦已經裝飾整齊。 

 

 

 

這一切都不是神去做的，而是由人自己去做，自己選擇被提的角色。 

 

可是，教會卻將全部工作推卸給神，然後胡亂解釋《啟示錄》。這三年來，當大家理解《聖經》，便

知道這是一個很大的錯誤。他們對《啟示錄》的解釋，是大錯特錯。《啟示錄》記載的全是教會的責

任，是要基督徒去實行的，是神最後對我們的要求，是祂二千年來最後對教會的期望。 

 

有這麼多的知識和教導，究竟我們會像其他教會那樣糟蹋知識，還是我們會活用知識呢？我相信這
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套「2012 信息」，我們現在分享「以看太陽為食物」這套信息，就是神給我們一個很大的預備機會。

讓我們慢慢地被裝備到可以知道將來所發生的事情。 

 

當發生事情的時候，即使大家都在同一的情況下，別人變成落後民族，我們卻變成先進的國家。 

全人類都在同一太陽光線的照射下，他們被燒焦了，而我們卻可以用太陽能來發電。 

 

問題十：既然神容讓我們有多一個渠道，以看太陽來讓我們改變 DNA。但按我所知道，有很多「以

太陽為食物」的人已經不用吃東西，但是他們很多都不是基督徒，或是有很多是異教徒，甚或是無

神論者，這樣，為甚麼神會容讓他們都享受得到這個渠道的祝福？  

 

答：原因就是像《約珥書》所說，神的靈充滿凡有血氣的，而不是神的靈充滿神的選民、神的靈充

滿基督徒或神的靈充滿以色列人。這個字的原文意思，除了代表所有人類之外，是包括所有血肉的

動物。 
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因我們已經進入這一個時代，是神榮耀的知識要充滿遍地，就像水充滿海洋一樣。 

所以，我們要適應神的榮耀，這一種光的能力。 

 

 

 

我常常強調，這一個時代是光的能力，我們要適應光，而我們是要適應光，而不是要抵擋光，並要

在這光照射下如魚得水，而將其變成我們身體的一種機能，或是得到其好處。看來，現在這個知識，

這個時代就已經來到了。 

 

要緊記：天下人間沒有賜下別名可以靠著得救。所以，靠著救恩的話，就一定是在形容基督徒了。 
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但這地上的好處，不光是基督徒才可以有的，所有遵行神的 LOGOS、神的律法的人都可以得著好處。 

 

 

 

例如在《舊約》裡，連耶穌這個名字都沒有提及，但《舊約》的人都可以得著好處。又例如外邦人

若孝敬父母，他們亦一定會長壽；他們施捨的話，就一定得富足。 

 

   

 

這些都與救恩沒有關係的，但是，如果要永恆得救的話，就只有靠著主耶穌基督這個名字。 
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所以，這個不用進食的好處，其實也與救恩無關，只要有知識、有智慧就已經可以得著，這是世界

的自然定律，在神的 LOGOS 維繫下，使這個社會是「好有好報，惡有惡報」。 

也許，你會問：「為甚麼他們不是基督徒，但他們卻好有好報？他們應該就算做好人都要慘死方可。」 

 

但事實上，這並不涉及救恩的層面，這些都是救恩以外的 LOGOS（律法）。如果人是要永恆得救，

則一定要在我們一生中除了行善外，就是要承認主耶穌基督為我們所作的，並且效法衪，不浪費我

們的人生，才可以得救。 

 

但這個人生有很多好處，並不是規定了只有基督徒才能得到，包括聖靈充滿凡有血氣的景象，將會

在接下來的日子出現。因為，當敵基督出現時，人類將會死得很慘，將會承受極大的苦。在這過程

中，人如果沒有神的靈的幫助，即使認識了神，也沒有力量去持孚信仰；未認識神的人，若沒有神

的靈幫助，在未認識神前便已經死了，所以，在接下來的日子，神的靈便會充滿凡有血氣的。 

 

 

 

因為，那日子稱為神大而可畏的日子，亦是敵基督很猖獗的時候，因此，在同一段經文便指出在錫

安山有逃脫的人。為甚麼要用逃脫這字詞？因為若沒有神的靈，他們根本不能逃，也不能脫，只有

死路一條，在那時候，這是極之慘酷的時代，亦是基督徒懶惰，不願意經歷的時代。 
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但現時這時代，如我於 2009 年所言： 

「快要到了，2012 年便是一個這樣的開始，他們每個人都必頇承擔」，神的恩典是讓祂的靈充滿凡

有血氣的，讓每個人不論是相信還是不信，也有一個最後選擇的機會。但這個最後選擇的機會，若

沒有神的靈這種恩寵，人便會死絕。在那時代，基督徒即使信了主也會放棄，因為，那時基督徒也

只是逃脫，在那光景並不是發跡，而只是逃脫。 

 

 

 

問題十一：如果孕婦實行以看太陽為食物，有沒有甚麼需要注意的地方？這些太陽的光頻會否對胎

兒有所改變？ 

 

答：我會提議他們在分娩後，才實行這個做法。雖然陽光是有機會使胎兒改變，但是孕婦就不適宜

這樣冒險。有一些資料提及，十二歲的小孩子都已經可以練習成功，但如果可以選擇的話，我會讓

孩子在十七歲時練習，在十八歲時完成練習。 
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但是，如果可能要面臨走難的問題，若要選擇餓死或是練習以看太陽為食物的話，就可以將練習的

歲數向下調。因為，這不是在太平盛世的環境下，變得可有可無的了。而且，以看太陽為食物已經

是在急難中必要的技能，在逃難的時候，是甚麼歲數的孩童也得學習的了。 

 

   

 

因為當人們缺乏食物的時候，這種淒慘的景況就好像最近所放映的一套電影《1942》，人們在走難當

中由富有淪落到甚麼都沒有，還要去搶劫，最後變成要以人肉作為果腹的食物，難道現今人們要變

到這個地步？若身為一個基督徒，變成這樣子也能上天堂嗎？那我寧願從小就以太陽為食物了。 

 

 

 

在這一個情況下，要作出選擇的話，身為基督徒的人，一定要選擇這種不會連累別人，甚至可以幫

助人的方法。不論那個人有多像法利賽人，覺得這方法很怪，但如果這些人最終要以吃人為食物，

這又怎樣計算？ 
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所以，這個情況就像是小錯與大錯的概念。我不是說「以太陽為食物」絕對正確，但對比餓死或以

人肉為食物的話，我就覺得這套「以太陽為食物」的方法是我們必頇是學習的技能。 

 

問題十二︰以看太陽為食物的重點除了在於望日外，另一個重點是負極，意即雙腳要接觸到地面，

這會直接影響我們能否成功完成整個觀日過程，但有沒有方法可以確定自己的雙腳已經連接到地面

呢？ 

 

 

 

答︰最簡單的方法便是尋找野外的地方，包括已填海的地方，其中，郊野公園便是填海得來，但卻

不可找一些人造建築物。 

 

   

 

 

當你一直練習下去時，你會發覺自己的身體機能改變了，這是最好的明證。當練習時間一直增加，

身體機能便會適應，這是一個最重要的明證。 
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我也相信，這班人在練習期間，都是藉著這個方法慢慢發現出來的，當用某些方法、站在某些地方、

做某些事情、留意某些重點時，便能夠使他們加速，他們便是用了這些方法來進行練習。 

 

基本上，我們能夠知道的便是這些資訊，在野外望日時要站在泥地上，在我所看的資料中，用了這

方法進行練習的都成功，不會連這些情況也失敗，沒有這種個案。只是如他們所言，一定要避開或

不要站在建築物裡面或上面望日，因為，他們每個人都強調這點，一定不可行，已經有人詴過了。 

 

問題十三︰當完成四十四分鐘練習後，每一天也要在泥地上走。想請問在這段於泥地上走的一年時

間裡，若遇上陰天或狂風暴雨，這些日子也會計算在內嗎？ 
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答︰其實，在泥地上走是很容易便能夠做到，基本上，在一年的時間裡，由早到晚連續十二個小時

不停下雨的機會並不多，只要避開那些日子，隔天看見陽光時再計算日數便可。當有陽光間接照射

到你，你便可在那段時間在泥地上走。因此，到了那階段，你可以自己遷就時間，基本上，大部分

時間都可行。無論是陰天還是陽光普照的日子也可行，只是不可以在晚上進行。 

 

   

 

如果是陰天或雨天，你便可以撐著傘子去泥地上走，因為，有環境折射出來的光線，只要在天色最

亮的時候，你便可以在泥地上行走，但若真的沒有任何光線，可能遇上了三天黑暗，那麼那三天便

不可計算，只要合共計算一年的時間便可。 

 

 

 

第二章：總結感言 

於感言的部分，大家於整篇信息完結後應該亦會有同感，究竟我們活在一個怎樣的時代呢？歷代歷

世以來的人，不論使徒、先知、舊約時代的人，甚或全球各地不同民族如瑪雅人等非基督徒，亦羨

慕著我們活在的這一年、這一個時代。 
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原因在於我們活著的這一個時代，是一個讓人類可超頻走進「終極」的時代，而且每一個人也可做

到。而為了讓你們知道如何能成為得著最大祝福的人，我想給大家三個提醒。因為，既然這麼多人

也羨慕這時代，但我們卻錯失或糟蹋活在這時代的真正意義，那將是多麼的可悲。不同的民族或如

瑪雅族等，他們整個民族亦希望自己的巫師 ── 他們視為聖人的巫師，進去這些地方並得到這些

異象出來後，能告訴他們將來所發生的事。 

 

而我們正身處於這個時代，這一刻，就是即使神也等候祂的教會於最榮耀並迎接祂的時代。 

 

那麼，我們要怎樣做呢？我們需要深思和檢討的有三樣事情： 

 

第一就是知識，我們是否知道這個時代的知識呢？將有甚麼事情於這個時代發生？我們要做甚麼？ 
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於《聖經》中提及，神回來的日子，神榮耀的知識要充滿遍地像水充滿海洋。 

 

 

 

就如你今天所聽的知識，讓我們知道我們真的正進入至聖所時代，就好像食太陽一般。 

彷彿像祭司進入神的殿面見神的榮光，這責任可說是逼在眉睫。 

 

全世界將要出現甚或已經出現的飢荒，因此，以看太陽為食物這知識出現的方式，不就是像時勢造

英雄般嗎？這技術是這時代中必頇學習的。我們現在有著知識，我們既認知，我們為何於這時代活

著的知識，亦認知，這時代於信仰中我們需要的知識，最重要的是，我們認知將要滿佈遍地的神榮

耀的知識。神要讓我們於這知識下作出明智的選擇。 

 

第二，就是趁時而作， 

 

 

 

這亦是我們為何要認知是這時代的原因，因為，我們於這時代做的，已經不是馬丁路德時代所做的

事了。於當時代，馬丁路德於天主教來說可是十分前衛，甚至天主教要把基督徒抓起來燒成灰燼，

並以鎚子把他們的心臟打破，再將其燒成灰燼，然後將灰燼灑進河中。於天主教，馬丁路德是前衛、
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是異端。 

 

但當時，馬丁路德卻是趁時而作，他服侍了他身處的該時代，亦祝福了下一代的我們。我們手上能

拿著的，能知道神偉大的這本《聖經》，都是因這個人所作的事。他身處於那個時代，而他卻不是把

責任推給別人。 

 

 

 

我們趁時而作的，或許是一些十分前衛的事情，但這卻與馬丁路德亦沒有分別。沒有人做過的不等

於不是神的旨意。以我們的智慧，我們認知神讓這時代中超頻，令我們能看見異象和做異夢的器官

再次被激活。 

 

但是，其實老年人做夢次數並不多，他們做夢的頻率會越發消逝，夢境越來越不清晰。這便是老年

人的真相。老年人到五十歲以後，松果體會越發枯萎，這怎可能做異夢呢？怎可能有清晰的夢境呢？

即使每次有做夢，事後都忘記了。 

 

 

 

但倘若松果體被激活的話便不同了。不是大姆指發育完全、嗅覺敏銳便可以做異夢，松果體是身體
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惟一一個可使人們做異夢的器官，更是清晰的異夢，只有松果體才可使人做到，所以，我們要趁時

而作。 

 

神將這些智慧、資料交給我們的原因，只因我們是萬物之靈、亞當的後裔。我們既是人類，可以學

習和作出選擇，亦可藉實踐而使自己改變。我們可選擇使自己成為別人的祝福。 

 

 

 

就如我們為逃難預備時會鍛鍊身體，以免成為別人的負擔一樣。神將各種不同的東西賜給我們，於

這時代的超頻下，我們既為萬物之靈，不但可以古老的方法鍛鍊身體，亦可藉以看太陽為食物這方

法，透過松果體迎接神於這時代所賜予我們的祝福。 

 

第二點，趁時而作當然重要，卻亦不及第三點。第三點於我們是有絕對的反省價值，即使是我們教

會，即使是這一刻，亦要反省。或許你會思考兩個問題：為甚麼這些祝福會藉著太陽進到外邦人當

中，為甚麼外邦人會先知道？為甚麼外邦人先練成，並且，這些祝福會先在他們身上？ 

 

理由非常簡單，因為，基督教甚或我們教會亦然。究竟，我們教會有沒有預備好，去分享這些創新

的信息呢？若然，在歷史上從未有人分享過這些信息，而我們教會去分享，結果，我們教會會遇到

怎樣的攻擊呢？ 

 

我們現在所分享 HRM 的「以太陽為食物的信息」已經有二十年。科學家、醫學家研究了四百天，

並將他當作實驗室老鼠，去證明其真實性。若缺乏這些證據，詴想，我們會遇到怎樣的逼迫呢？並

且，你們究竟會否相信呢？ 

 

換句話來說，你們常常羨慕別人所擁有的信息。但如雙氧水信息一樣，不是神不希望將新的啓示、

能人所不能、「耳未曾聽過、心未曾想到過」的啓示給予我們。只是，當祂賜給我們的時候，香港及

其他教會卻是承受不了。當我分享這些信息時，你們是否承受得了呢？若這些事在歷史上從未有人

分享過，現時由我分享給你聽的時候，你們會否相信呢？ 

 

你們已經聽過「2012 信息」，都能夠相信。但當聽到這篇信息時，有些人便卻步。我相信在教會裡，

有一部分的人會這樣想。究竟，你們的信仰有沒有資格去聽一些「耳未曾聽過、心未曾想過、眼未

曾看見過」的啓示呢？這是一份祝福，神應許將來會賜給我們，藉著明白進入這個階段。 



20130106   www.ziondaily.com 
 

 
 118 

 

 

《聖經》提及那些宗教家、法利賽人是瞎眼的，油蒙了心，看也看不見。 

 

 

 

但我們是否把自己推進這個光景中呢？外面的教會肯定是這個光景，我所分享的不是捏造。例如：

雙氧水、自然療法、以看太陽為食物等等，只要你用心去查考，便知道歷史上曾經出現過，並且有

真實的個案。然而，某些教會及外邦人是不會相信。很明顯，他們就是「有眼看不見，有耳聽不到」

的人。 

 

弟兄姊妹，神可能藉著我去分享一些「眼未曾看見、耳未曾聽到、心未曾想過」的信息，你們會否

相信呢？究竟，我們的信心是否懂得回應神所給予我們的恩寵呢？神將極大的恩典及啓示賜給我去
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分享給你們聽，不是藉著你的丈夫、家聚負責人及平信徒，乃是讓你們的牧者去告訴你們。 

 

你們到時會否相信呢？這是我們需要檢討的第三點。究竟，你是跟著別人的基督徒呢？還是希望聽

到一些完全未曾聽過，但的確是來自神的啓示呢？ 

 

 

 

許多時候，我們怕冒險和怕死，不能聽某些信息。假如聽到那些訊息後，是會離開教會， 

甚至去攻擊自己的牧師、恩將仇報。我見過這樣的人，並且在我們教會內也有許多這樣的人。 

 

你不要告訴我，我們教會不會誕生這類型的人。在我們教會，我看盡很多這種人，這些人都是從全

職事奉者、家聚負責人中誕生出來，他們只是不願意查考事情。我很多的分享都不是新事。他們只

需要在網上搜尋或看書，願意負多一點責任，便會知道我所說的是很有事實根據和理據。每一件事

情都是經過查考才說出來。 

 

我現在說的仍然是這樣，即使我們做別人的「應聲蟲」，我們亦未必能夠消化，更不要說我分享一些

完全嶄新的事情，是神賜給我們教會的信息。 

 

因此，我由第一個 Momentum（動勢）開始，只是告訴一些絕對相信我的人，以免當我說的時候，

我要花上數年時間去說服他。 
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當我告訴他的時候，他並不是立即學、立即做。因為那些是「耳未曾聽過、眼未曾看過、心未曾想

過。」但是神卻將這些啟示告訴我。 

  

當我說出去的時候，是否將珍珠放在豬面前，別人是否會祝福我、愛我呢？ 

 

 

 

當然不是。相反，當我說出來，那些人會拼命去證明、質疑，「哪些人曾說過呢？你有哪些證據證明

你是說得正確呢？我就是不相信你，但我又要害死你，因為你說了這些事情，你一定是異端、邪教，

沒有人做過，我亦未曾聽過，所以你一定是錯的。」 
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當我們說「2012 信息」直到現在，找了這麼多理據和資料，這是神帶領我們的。但如我所說，我們

一定要反省第三點，當我們到達某一個階段的時候，我們無需要做別人的「應聲蟲」，我們真的會聽

到一些事情，是真的來自神，不是憑空蔑造，並且你未曾想像過。 

 

然而，你是否有這個信心去回應呢？你是否有信心去消化呢？不要說外面的教會了，那些是死的。

我現在說的是「你們」，你們是否懂得用信心去回應呢？這是我們值得去反省的，就像摩西帶著一個

訊息，那是四百年以來，以色列人從沒有聽過的信息 ── 出埃及。 

 

 

 

如果你是以色列人，你會否打死摩西？「我未曾聽過，你說的是哪個神呢？我在這裡信神也有四百

年了，從沒有一個先知告訴我們這樣做。為甚麼摩西你會來跟我們說這些事情？」 

這就是我們每一個人都值得反省的。 

 

最後。我想每一位都跟三個人說：「我回家後，一定會用整個星期反省這三點。」 

 

 

 

感謝主。最後，我們為學習到的任何事情，我們一起歡呼鼓掌多謝神！ 

 

─ 完 ─ 


